

# Chronique Roubaisienne

BUREAU : 39, Rue Pauvrière, 39 — ROUBAIX  
TELEPHONE — N 8.22. — TELEPHONE

## Les Grèves

**A LA FILATURE « LA TEXTILE »**  
A la filature de la « Textile », rue Durbaix, 64 ouvriers ont quitté le travail hier matin. Ils réclament la réintégration de deux ouvriers congédies.

**A LA FILATURE CAVROIS-MAHIEU**

Ta la filature Cavrois-Mahieu, 22 soigneeses de couture se sont jointes aux ouvrières en grève depuis une dizaine de jours.

## VISITE INTERESSÉE

Il est arrivé à Clémence Vandendriessche, la plus déplorable mésaventurière qui puisse arriver à une personne occupée à souhait une heureuse année, ses voisines.

Clemence Vandendriessche qui habite rue des Longues-Haies, court Jemari, 7, et a partie fêter le Nouvel An avec sa fille chez sa personne habitant en face.

Allant si peu loin elle avait omis de tenir à clef la porte de la maison, et en prenant le bon cadeau elle contacte la couture comme l'on dit, sans penser à mal.

Malheureusement pour elle un autre y songeait, lui, et profitant de son absence se introduisant dans son domicile et subtilisant une somme de 12 francs placée dans un tiroir du buffet.

Il en aurait même enlevé plus encore car une somme de molt francs en menu monnaie était déposée à portée de sa main sur une pile d'assiettes.

Mais il fut dérange dans son opération et jugea prudent de prendre la fuite. C'est seulement le lendemain dimanche vers 10 heures du matin qu'en mettant sa maison en ordre, Mme Vandendriessche s'aperçut qu'en était venu à lui rendre une visite pour la nouvelle année et que le visiteur avait pris ses éternelles.

Elle a porté plainte aussitôt.

## EPAULES DE LA RUE

M. Carlonian Dubois, demeurant rue du Vieux-Boulevard, 18, a trouvé dans cette rue un caquion en état.

L'agent de police Vandenberghe a trouvé une tourture terrible que de Watteus.

M. Régis Gevaert, demeurant rue Saint-Sauveur, 39, court Saint-Sauveur, a été agressé par un pour dame.

## LE BON GITE

Une épingle est ouverte au commissariat du 2e arrondissement, au sujet du vol à main armé et d'une éblouissante commise au préjudice d'Ernest Plessier, âgé de 20 ans, marchand de poisson, au 16, rue de la Paix, au bout de la rue Watt, à 7 heures du matin, le 20 Novembre.

## BRISEUR DE VITRE

Procès-verbal pour bris de vitre au profit de François Doyen, 26, a été dressé à Vincent Dauvois, âgé de 33 ans, marchand de ferraille au 4, rue de Rome, court Dufresne.

## PSEUDO ACRESSEN

Une enquête ouverte dans le but de déterminer les auteurs de l'assassinat dont Ernest Dauvois aurait été le désignant victime le 20 novembre dernier a permis d'établir que le préjudice avait fait naître lassitude déclarée dans la tête de ce faire administré à l'assassin.

En effet, les blessures que ce détraqué portait à la tête lui ont été infligées dans l'intérêt provoqué par lui et survenus dans le quartier de la rue Watt, à 7 heures du matin, sur un nomme Boston.

En conséquence, procès-verbal pour bris de vitre et blessures corporelles à Vincent Dauvois, âgé de 30 ans, boulanger, demeurant rue du Grand-Chêne, 93, rue Louis-Boston, âge de 48 ans, tisserand, 31, rue Watt.

Deux scènes de violences s'étaient déroulées le même jour. L'une à midi, 18 rue Lille, et l'autre à 7 heures.

**Mercredi 5, Réclame aux Galeries Lilloises** Eau de Cologne extra 65%, parfum expulsif 6.00, vendue, le grand bacon, 470.

## SANS PAIN

Hier à 7 heures un quart les agents ferrier et Dujardin, sur les ordres de M. Delbergue, boulanger, rue Blanquefort, 144, ont mis en état d'arrestation Charles Desmerle, âgé de 20 ans, demeurant rue du Téléphone, à Croix, employé sténographe, 29 ans, demeurant 17, rue de la Paix, que le boulanger avait surpris sans pain sur sa voiture.

## FEU DE CHEMINÉE

Hier à midi un feu de cheminée fut réveillé à se communiquer au plateau à éclate chez Lucien Carrelle, rue des Arches, 8. Le feu a été éteint avec quelques secours. Les pompiers appelaient non à intervenir.

## A L'HOPITAL

**GÉNOU FRACTURÉ.** — On a consulté hier à l'hôpital de la Fraternité, Elie Flipo, courrier, âgé de 68 ans, demeurant 36, rue Inkermann, qui était tombé vers 6 heures du matin en montant au sécateur de l'usine où il travaille et s'était fracturé le genou gauche.

## CHEZ LES BOULANGERS

Le Syndicat des Ouvriers Boulangers nous communiquera la note suivante :

Le Syndicat des Ouvriers Boulangers, réuni en assemblée, rue des Postes, 8, le dimanche 2 janvier 1916, vota contre la délibération de la Chambre de Commerce de Roubaix repoussant la suppression du travail de nuit dans les boulangeries ; vota le gouvernement à faire voter et à mettre en application le plus vite possible le principe du suppression le travail de nuit dans les boulangeries.

Décidé à faire la propagande nécessaire pour porter au Syndicat tous les ouvriers boulanger à faire aboutir les revendications suivantes :

Suppression du travail de nuit, Limitation des heures de travail, Minimum de salaires.

Pour le Syndicat des Ouvriers Boulangers, LE SECRÉTAIRE.

## Théâtres, Fêtes et Concerts

### THEATRE DU FONTENOY

#### L'ENTOULEUSE

On peut dire que pendant trois jours le Théâtre du Fontenoy n'a pas désempli. Trois soirs de matinées furent salués combles avec l'enthousiasme.

A vrai dire, ce ne fut que justice, car la pièce était fort bien montée et des acteurs excellents se

## WATTRELOS

**RECENSEMENT DES CHEVAUX ET DES PI-GEOONS-VOYAGEURS.** — Les propriétaires de chevaux et de piétons-voyageurs qui n'ont pas encore fait à la mairie la déclaration de leur situation doivent le faire dans le plus bref délai possible afin d'éviter des embûches.

Des premiers jours de janvier, les agents seront chargés de relever les noms des réservataires.

**RESERVISTES SOUTIENS DE FAMILLE.** —

Les réservistes qui se croient en droit de relâcher les allocations à titre de soutien de famille sont invités à faire établir un dossier réservataire avant le samedi 8 janvier, dernier délai.

**LA CLASSE 1909.** — Les jeunes gens inscrits

sur le tableau de recensement de la classe 1909 pour être incorporés en octobre 1916, soit au nombre de 227, dont 96 pour le canton de Roubaix-Est et 131 pour le canton de Roubaix-Ouest, 1200 sont affichées à la Mairie et à la Police.

**ETAT-CIVIL DE WATTRELOS.** — *Nativus.* —

Marcel Desprez, rue de Tourneux, 13, — Germinal, emploiu-ménageuse, — *Conjugue.* —

Paul Desprez, rue de l'Union, 93, — Armand Dubois, rue de Mousson, — *Sons.* —

Marie, — Gaston, — Gaston Marnier, rue de

Droos. — Adeline, Daffrenne, 50 ans, visagiste

des Dames, rue de Looz, — Pierre-Henri Du-

belle, 38 ans, menuisier, Martigne, —

Honorine Vinck, 31 ans, magasinier, 3

INFORMATIONS ET COMMUNICATIONS

**CONDITION PUBLIQUE DES MATERIAUX PLATEFORMES.** — M. Monnier, délégué de la Société d'Éclairage à la Ville de Roubaix, a procédé au 1er janvier 1916, à la concession de la Ville de Roubaix à la Compagnie d'Électricité de la Ville de Roubaix, pour l'exploitation de son réseau d'électricité desservira les Abonnés dans l'ordre de leurs inscriptions au fur et à mesure de l'achèvement des diverses sections du Réseau.

**ROUBAIX EST LA VILLE D'FRANCE EN L'ÉCLAIRAGE PUBLIC.** — *LE SOIR* DE LILLE.

Le 1er janvier, à 18 h. 30, à la gare de Roubaix, 1200 personnes ont assisté à la cérémonie d'inauguration de l'éclairage public.

**WASQUEHAL**

**La Noyée est reconnue**

Hier midi dans la matinée, la femme qui avait été retrouvée noyée dans le canal de Roubaix, surnommée la « Noyée », a été reconnue.

Ce fut M. François Mourant, assesseur du tribunal, et Jules Courouble, notaire de piétons, à Roubaix, le premier

à reconnaître la morte.

**LA FRAUDE PAR CHEMIN DE FER.** —

Un train de marchandise de 12 wagons

qui devait arriver à Wasquehal

vers 10 h. 30, a été dévié.

**POUR BOIRE UN COUP.** —

Dimanche soir, à 20 h. 30, à la gare de Roubaix, 1200 personnes ont assisté à la représentation de l'opéra-comique « La mort de Tancrède ».

**POUR BOIRE UN COUP.** —

Dimanche soir, à 20 h. 30, à la gare de Roubaix, 1200 personnes ont assisté à la représentation de l'opéra-comique « La mort de Tancrède ».

**LA CLASSE QUI PART.** —

Le 1er janvier, à 18 h. 30, à la gare de Roubaix, 1200 personnes ont assisté à la représentation de l'opéra-comique « La mort de Tancrède ».

**VAL DE VOLAILLES.** —

**UNE FÊTE DE L'ALLIANCE FRANÇAISE.** —

Le 1er janvier, à 18 h. 30, à la gare de Roubaix, 1200 personnes ont assisté à la représentation de l'opéra-comique « La mort de Tancrède ».

**LA CLASSE QUI PART.** —

Le 1er janvier, à 18 h. 30, à la gare de Roubaix, 1200 personnes ont assisté à la représentation de l'opéra-comique « La mort de Tancrède ».

**LA CLASSE QUI PART.** —

Le 1er janvier, à 18 h. 30, à la gare de Roubaix, 1200 personnes ont assisté à la représentation de l'opéra-comique « La mort de Tancrède ».

**LA CLASSE QUI PART.** —

Le 1er janvier, à 18 h. 30, à la gare de Roubaix, 1200 personnes ont assisté à la représentation de l'opéra-comique « La mort de Tancrède ».

**LA CLASSE QUI PART.** —

Le 1er janvier, à 18 h. 30, à la gare de Roubaix, 1200 personnes ont assisté à la représentation de l'opéra-comique « La mort de Tancrède ».

**LA CLASSE QUI PART.** —

Le 1er janvier, à 18 h. 30, à la gare de Roubaix, 1200 personnes ont assisté à la représentation de l'opéra-comique « La mort de Tancrède ».

**LA CLASSE QUI PART.** —

Le 1er janvier, à 18 h. 30, à la gare de Roubaix, 1200 personnes ont assisté à la représentation de l'opéra-comique « La mort de Tancrède ».

**LA CLASSE QUI PART.** —

Le 1er janvier, à 18 h. 30, à la gare de Roubaix, 1200 personnes ont assisté à la représentation de l'opéra-comique « La mort de Tancrède ».

**LA CLASSE QUI PART.** —

Le 1er janvier, à 18 h. 30, à la gare de Roubaix, 1200 personnes ont assisté à la représentation de l'opéra-comique « La mort de Tancrède ».

**LA CLASSE QUI PART.** —

Le 1er janvier, à 18 h. 30, à la gare de Roubaix, 1200 personnes ont assisté à la représentation de l'opéra-comique « La mort de Tancrède ».

**LA CLASSE QUI PART.** —

Le 1er janvier, à 18 h. 30, à la gare de Roubaix, 1200 personnes ont assisté à la représentation de l'opéra-comique « La mort de Tancrède ».

**LA CLASSE QUI PART.** —

Le 1er janvier, à 18 h. 30, à la gare de Roubaix, 1200 personnes ont assisté à la représentation de l'opéra-comique « La mort de Tancrède ».

**LA CLASSE QUI PART.** —

Le 1er janvier, à 18 h. 30, à la gare de Roubaix, 1200 personnes ont assisté à la représentation de l'opéra-comique « La mort de Tancrède ».

**LA CLASSE QUI PART.** —

Le 1er janvier, à 18 h. 30, à la gare de Roubaix, 1200 personnes ont assisté à la représentation de l'opéra-comique « La mort de Tancrède ».

**LA CLASSE QUI PART.** —

Le 1er janvier, à 18 h. 30, à la gare de Roubaix, 1200 personnes ont assisté à la représentation de l'opéra-comique « La mort de Tancrède ».

**LA CLASSE QUI PART.** —

Le 1er janvier, à 18 h. 30, à la gare de Roubaix, 1200 personnes ont assisté à la représentation de l'opéra-comique « La mort de Tancrède ».

**LA CLASSE QUI PART.** —

Le 1er janvier, à 18 h. 30, à la gare de Roubaix, 1200 personnes ont assisté à la représentation de l'opéra-comique « La mort de Tancrède ».

**LA CLASSE QUI PART.**